

記者会見
4.11.22
資料 4

学校林100周年記念行事 北小学校児童が植樹などを行います

1923年（大正12年）に北小学校の児童や教職員らによって植樹され、児童らの手によって守られてきた学校林が、令和5年3月に100周年を迎えます。



昨年の様子

そこで、100周年を前に児童や保護者に森林の果たす役割や緑の保全について学び、「森林観光都市はだの」の魅力に触れていただくため、既存の学校林付近へ新たに植樹する記念行事を行います。

1 日時

11月25日（金） 午前8時40分から午後3時10分
※雨天時は12月2日（金）に延期

2 場所

菜の花台付近
（羽根1079-5周辺）
面積：約200平方メートル



菜の花台周辺図

3 参加者

- (1) 6年生124人
- (2) 教員8人
- (3) 保護者（希望者）
- (4) 関係団体（北財産区議会議員、秦野市森林組合ほか4団体）

4 当日のスケジュール

- 8：40 北小学校出発
- 10：40 菜の花台到着・昼食
- 11：20 開会（指導者紹介や児童代表の言葉など）
- 11：40 草刈りや地拵え、植樹（ツツジやミツマタなど約50本）
- 13：10 終了
- 13：20 閉会（児童から指導者へお礼など）
- 15：10 北小学校到着

問い合わせ

北小学校 電話0463（75）1640